



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 56 m² |
| Référence | 7607236 |
| Prix | 275 000 € |

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Exclusivite - roquebrune cap martin, plateau du cap martin, dans une petite copropriété de standing au calme, idéalement située à quelques minutes de la plage et des commerces, joli duplex de 56,29 m² en bon état général, avec balcon, terrasse / jardinet. Option garage en sus. Cet appartement 4 pièces, accessible par deux entrées indépendantes, se compose au premier étage d'un séjour avec cuisine ouverte intégralement équipée donnant sur terrasse, chambre, toilette séparée avec lavabo, escalier pour accéder à l'étage inférieur. Au rez-de-jardin, entrée avec placard, salle de douche avec wc, 2 ...

Sole agent - roquebrune cap martin, plateau of cap martin, in a small building of standing, in peace, ideally located a few minutes from the beach and shops, pretty duplex of 56.29 m² in good general condition, with balcony, terrace/ garden. Garage option extra. This 4-room apartment, accessible by two independent entrances, consists on the first floor of a living room with fully equipped open kitchen overlooking terrace, bedroom, separate toilet with sink, staircase to access the lower floor. On the ground floor, entrance with cupboard, shower room with toilet, 2 bedrooms, one with access to ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

